

## **BASES CAMPEONATO CARABINA 100 METROS MIRAS TELESCOPICA**

### **Inicio:**

09:00 horas. Preparación de las cinco canchas. Inscripción y preparación de los deportistas armas y munición en la zona caliente. Pueden preparar los cargadores con la munición, fuera de la caja del arma, el arma con cinta seguridad.

Designación de los competidores y sus respectivas canchas. Carabinas o rifles calibre .22, con miras Telescópicas instaladas.

### **Bases:**

Se da por conocido el reglamento de seguridad del uso del polígono, el que estará a disposición de los competidores. Siempre las armas abiertas y descargadas con la cinta de seguridad, puesta al interior del cañón. Protector auditivo y visual, es aceptado el lente óptico.

El competidor se encuentra como blanco de tiro, con un atril con 3 figuras de animales de caza y una cartulina para ejecutar los tiros de prueba del arma.

La prueba puede ser realizada de pie, rodilla al suelo o tendido en colchonetas de no más de 5 centímetros de espesor. Los puestos de tiro cuentan con una mesa que pueden ser usadas para los elementos necesarios del competidor para la prueba, como opción de apoyo para el deportista. Los deportistas pueden usar protectores de codo de cualquier tipo. El arma puede tener solo un punto de apoyo para ejecutar los tiros, un bípedo u optar por sacos de arena. No puede tener apoyos posteriores al disparador o culata.

La competencia es de precisión sobre tres figuras de animales de caza, impresas sobre cartulina color café. Cada blanco cuenta con una figura animal distinta con puntuación por zona, con un blanco anillado en su interior. Fuera de la figura animal tiene cinco blancos anillados.

En cada blanco de tiro se le dispararan 10 impactos puntuables. CINCO a los blancos anillados exteriores del animal, uno tiro a cada blanco, se tomará como válido el peor tiro, en el caso de que un blanco anillado exterior reciba dos o mas impactos. CINCO tiros al interior de la figura animal los puede realizar en cualquier parte, que le entregue el máximo puntaje.

Solo se contabilizan los tiros dentro de las zonas puntuables. Los impactos fuera de las zonas puntuables que estén en el cartón NO son considerados dentro de los 10 tiros por blanco.

Cada cartulina cuenta con las mismas dificultades. Los puntajes serán ponderados en relación a los blancos anillados y puntajes sobre el animal con un máximo de 10 impactos.

Los deportistas dispondrán de un tiempo de 5 minutos de preparación para instalarse en el puesto asignado y 10 minutos para ejecutar los tiros de prueba o colimar las miras. La prueba de 30 tiros que requiere la competencia dispondrá de 30 minutos. Estos tiempos serán controlados por los jueces e informados a los competidores.

El JUEZ dará la orden de ingresar al campo de tiro, para observar sus blancos, los deportistas no pueden tocar el blanco de papel. Los que serán retirados por el Juez y entregados al Director de Jueces para su puntuación.

El Director Secretario entregará los resultados, posterior al evento, por correo electrónico.

Director de Operaciones.